

Me gusta 6 Tweet 4

INVESTIGACIÓN

## La Feria de Teatro cala entre la población

Se ha presentado la publicación "La Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo y su impacto en la ciudadanía" en la que se pone de manifiesto el valor que le da la población de Miróbriga a este evento

03.06.2013 | 15:40

El aumento del turismo o una mayor afición por el teatro son algunos de los beneficios que ha generado la Feria de Teatro de Castilla y León desde su creación. Ésta es una de las conclusiones que se recogen en un libro elaborado por profesores y alumnos de la Escuela universitaria de Magisterio de Zamora y en colaboración con la Universidad de Salamanca



### Comente esta noticia

#### Envíenos desde aquí su comentario

(Máximo 300 caracteres)

Texto:

Nombre:

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el aviso legal

 ENVIAR COMENTARIO